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５つの学校から集まった「ゆめ議

員」は，議会に向けてチームとして

活動していきます。 

まずはお互いのことを知り合うた

めに，アイスブレーキングのゲーム

に挑戦したり，自己紹介を聞き合っ

たりしました。 

 

 

その後，ゆめ議員は役場の仕組みや議会の働きについて

学びました。 

そして，この「ゆめ議会2021」は，「小・中・高校生の『意見

と質問』によって与論町のくらしをよりよくすること目指す場」

であるということを確認し合いました。 

次のページに 
続きます！ 

８月３日（火）に与論町役場の議場で開催される，

「与論町子ども議会～ゆめ議会 2021～」。 

その議会に小・中・高校生の代表として参加する「ゆ

め議員」の皆さんは，町長をはじめとする役場の大人た

ちに与論町をよりよくするための意見を伝えるという大

切な役割を担います。 

そのゆめ議員が初めて役場に集まって行った第１回

ミーティング(5/29・土曜日)の様子をお伝えします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【与論町子ども議会～ゆめ議会 2021～「第１回ミーティング報告」】 

令和３年６月８日 与論町教育委員会事務局発行 

この記事に関する御感想やお問い合わせは，与論町教育委員会学務課（兒玉）までお寄せくださ

い。引き続き，子ども議会の開催に対する関係各位の御理解と御協力をよろしくお願いします。 

 

最後に，役場の２階にある議場を見学しました。 

８月３日（火），ゆめ議員はこの議場で町長や役場の大人

たちと向かい合い，若い視点で与論町をよりよくするための質

問や意見を述べます。 

７月に行われる第２回ミーティングでは，その意見・質問文

を作成する予定です。地域の皆様，どうぞ, ゆめ議員の子ども

たちの応援をお願いします！ 

次に，ゆめ議会での意見と質問を準備

するために，「与論町のよさ」と「与論町に

あってほしいもの・与論町で取り組んでほ

しいこと」を付箋紙にどんどん書き出してい

きました。 

どの学校からもするどい意見 

がたくさん出され，たのもしく感 

じました。ゆめ議会当日が早速 

楽しみです。 


